

池田薬局の皆様へ

拝啓

向春の候、皆様におかれましてはますます、ご健勝のこととお慶び申し上げます。

平成31年1月30日深夜、家族の見守る中、本人の希望でもありました。我が家で、母は静かに旅立ちました。

在宅療養を決めて約1ヶ月間、毎日美味しい物を食べたり笑ったり、とても幸せな家族の時間を過ごす事が出来ました。また最期まで苦しむ事もなく、最期は笑つたような顔で息を引き取りました。

池田薬局の皆様には、約1か月間でしたが、薬のサポートをして頂き、本当にありがとうございました。

母はもちろん私たち家族も池田薬局の皆様のおかげで安心して療養生活を送る事ができました。母はいつも優しいお言葉をかけて下さる、池田薬局の皆様の事をとても信頼しており大好きでした。残された時間が短い事を知りながらも、最期まで常に明るく、強くそして前向きに闘病生活を送れたのは、池田薬局の皆様をはじめ多くの方々の支えがあったからです。母の代わりにお礼申し上げます。

いつも母へ温かい言葉をかけて下さった木島さん。

母は木島さんとの声を聞くと元気になると喜んでいました。

池田さん。いつも私の気持ちのサポートまでして下さって

感謝しております。最期まで母の事を思い、
キシロカイニゼリ一を処方して下さったこと忘れません。
池田さんが、点眼と口腔入ホンジを持って来て下さいました
おかげで最期まで綺麗な母のままでいらっしゃいました。
本当にありがとうございました。

未だに、母が亡くなつたという事実を受け入れる事は
でき、ませんが、これからは、母が天国から私たちを
見守ってくれていると信じ、家族、力を合わせて、母の分まで
生きていこうと思っております。

時節柄、どうぞ、自愛くださいませ。

池田薬局の皆様に改めて御礼申し上げます。

本当にあせ話をなりました。

敬具